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Top 3 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Bericht des Vorsitz: 

Ein Subbotnik hat wieder stattgefunden, war mehr oder weniger gut besucht. Es hat den Zweck 
erfüllt, waren aber wieder dieselben Leute. Schade dass wir nicht mehr Leute erreichen. 

1.7.2023: Fest 850 Jahre Upost und 20 Jahre Gemeindefusion: Sehr ordentlicher Feier, viele 
Initiativen. Das Dorf hat sehr bunt und schön ausgesehen, waren viele Leute da. Vielen Dank 
noch einmal an alle Mithelfenden, ich gratuliere dem Ortsteil Upost. Habe heute im Amt die 
Rechnungen gezeichnet, Geld muss dann fließen. 

Verkehrsrechtliche Anordnung vom Landkreis: Wir haben Schilder zu beschaffen und 
aufzustellen. Es gab eine gemeinsame Aktion im Amt, unser Anteil liegt bei ca. 3.300 €. Einige 
Schilder müssen noch gereinigt werden, macht im Anschluss der Förderverein. 

Fallschutz am Gutshaus: der Sand wird entfernt, Rindenmulch wird dann geliefert. Es gab eine 
gütliche Einigung. 

Weiterhin wird dort eine Linde gepflanzt, dann haben wir das auch erledigt. Das Teichproblem 
müssen wir noch lösen, wir haben das Recht dort Wasser zu entnehmen. Das müssen wir noch 
mit Herrn Schröder besprechen. Weiterhin müssen wir das Baumproblem lösen, ich werde 
Herrn Stöckel einmal anrufen. 

Upost: Ein Nähzirkel möchte einen Raum nutzen. Das haben wir woanders auch, klappt. 

Frau Behnke: Die Tochter von Frau Ehlert fragt an, ob dort 1x in der Woche Sport gemacht 
werden kann. Es ist ein kostenfreies Angebot. 

Bürgermeister: Für unsere Bürger ist das doch kein Problem, wir machen das schriftlich wegen 
Haftungsfragen. Es sollte ein Angebot hauptsächlich für unsere Bürger sein, das stärkt den 
Zusammenhalt. Gemeindevertretung: Einhellige Zustimmung. 

Frau Kruse bearbeitet die Lochproblematik, Herr Ahlgrimm kümmert sich und bespricht sich mit 
ihr. Habe kein Problem, wenn Kontakt zum Amt besteht, bitte mich immer kurz informieren. 

Habe einen Besichtigungstermin für Grabenräumung bzw. Bankettberäumung ggü. Grundstück 
Dorow. Das wird noch erarbeitet. 

Die Breitbandarbeiten laufen. 

Wir hatten einen Fw-Termin, dabei wurde über den Entwurf zum Brandschutzbedarfsplan 
gesprochen. Es soll daraus ein Maßnahmeplan erstellt werden, das soll letztendlich in einen 
Beschluss münden. 

Muster-FW-Gerätehausprogramm des Landes (Sonderbedarfszuwendung): Wir werden einen 
Antrag stellen, wobei die Hoffnung sehr gering ist. 

Aushang für den Kasten Warrenzin/Upost: Bitte an Frau Mamerow die beiden Blätter zur 
Breitbandmessung auszuhängen. 

Sanitätskästen und Notfallpläne in den gemeindeeigenen Häusern: Bestand muss 
aufgenommen und geprüft werden. Bitte auch in der Feuerwehr prüfen. 

Kolloquium erneuerbare Energie: Wer teilnehmen will kann die Einladung von mir erhalten. 



Ausbau der Straße in Demmin wurde gemacht: Die Brücke zum Oberdorf nach Warrenzin 
wurde fördertechnisch wieder einmal abgelehnt. Wir werden erneut einen Antrag stellen. 

 

Anfragen der Gemeindevertreter: 

Herr Ahlgrimm:  

In Warrenzin war ein Unfall, ein Baum war beschädigt worden. Wir wollen ja die 
Geschwindigkeitsbegrenzung. Jetzt ist etwas passiert. Habe den bekannten Akteuren eine 
Nachricht gesendet. 

Spielplatz am Gutshaus Warrenzin: Dort ist ein Ast heruntergefallen. Der wurde weggeräumt. 
Haben wir noch woanders einen Platz für einen Spielplatz?  

Bürgermeister: Haben wir eine Fläche? Jeder macht sich bitte Gedanken dazu, ob es eine 
geeignete gemeindeeigene Fläche gibt. Wir können uns die Varianten gemeinsam ansehen. 

 

Herr Freuer: 

In der Sandkuhle liegen seit langer Zeit Felssteine. Was soll damit passieren? 

Bürgermeister: Die liegen da für Upost, das hatten wir schon einmal besprochen. Das soll 
erstmal so bleiben. 

 

Frau Tannwitz-Weidlich:  

Gibt es etwas Neues zum Thema Verkauf Dorfhaus? 

Bürgermeister: Dazu habe ich keinen neuen Stand. 

 
 
 
 
 
 


